

## LA LETTRE MENSUELLE D'INFORMATION

### DE VIVRE AU LYS

Chers amis adhérents,

Avant d'aborder les projets à venir de votre Association, je reviens brièvement sur les deux dernières actions passées.

J'ai déjà évoqué notre participation à la journée du 20 mars qui concernait l'opération « Chasse aux déchets » organisée par la Mairie et qui nous a permis de démontrer à nouveau notre engagement à toute opération citoyenne.

Nous avons rapidement enchaîné sur l'organisation le samedi 26 mars de notre Troc-Plantes de printemps.

La Municipalité nous avait agencé un stand situé en plein cœur du marché ce qui nous a fourni une excellente visibilité par rapport aux éditions précédentes.

De ce fait, visites, contacts, échanges se sont déroulés sans discontinuité tout au long de la matinée, ce qui nous incite à reproduire le même format pour notre Troc-Plantes d'automne, planifié pour le mois de novembre prochain.

Pour ce qui est des activités futures nous allons naturellement participer activement à la « Fête de la Ville et de la Nature » prévue pour le samedi 21 mai.

Le prochain Bureau élaborera le programme que nous comptons présenter pour validation aux responsables municipaux concernés.



Le samedi 18 juin prochain nous renouerons avec nos traditionnels apéros-kiosque, malheureusement interrompus par les conditions sanitaires restrictives qu'il nous fallut bien évidemment respecter.

Celui-ci aura pour thème une présentation chorégraphique accompagnée d'une dédicace de livres, proposée par une de nos fidèles adhérentes, artiste reconnue.

Il sera suivi d'un cocktail préparé par un nouvel adhérent de l'Association.

Par ailleurs nous vous confirmons l'organisation du premier rallye-vélo le samedi 25 juin, dont je vous ai déjà largement présenté le déroulement dans la lettre d'information du mois de mars. Toutes les informations ainsi que le bulletin d'inscription seront bientôt disponibles sur le site de Vivre au Lys : [www.vivreaulys.com](http://www.vivreaulys.com)

Dans l'attente de ces événements il me reste à vous souhaiter d'agréables vacances et d'excellentes fêtes pascales. A ce sujet je vous informe que nous avons renouvelé à l'intention des nouveaux adhérents de cette année, l'opération « Mugs aux oeufs de Pâques » qui avait déjà rencontré un franc succès.

Ainsi les adhérents concernés ont dû recevoir ou vont recevoir la visite de Pascale et d'Elsa, membres du Bureau, qui assurent cette distribution au nom de l'Association.

Je vous adresse mes très cordiales salutations .

Jean-Louis Baduel  
Président de Vivre au Lys